

TOPIC
7
2
28

当時の思い出がよみがえる

古瀬駅廃駅1周年事業を開催

昨年の3月14日に廃駅となった古瀬駅。廃駅1周年事業として、駅で使用されていた看板や当時の写真、ジオラマなどの展示会がウレシパチセで行われました。

ジオラマの展示では、昭和58年に全国初の廃止路線となった旧国鉄「白糠線」の廃止前日に運行した「さよなら列車10両編成」が再現されました。

釧路市から訪れた親子は「子どもが列車好きなのでとても楽しみにしていました。良い思い出になったと思います」と笑顔で話していました。



ジオラマを観覧する来場者



来場者がLEDキャンドルを手に卒業生を見送りました

TOPIC
8
3
6

3年間お世話になり感謝

久遠塾「3年生を送る会」

久遠塾の「3年生を送る会」が総合体育館で開かれ、卒業する塾生6人が参加しました。

式では、3年間を振り返る映像が放送され、その後、塾のスタッフや高校の先生などからメッセージが贈られました。井上政史塾長から一人一人に卒業証書が手渡され、最後は高校の先生たちが歌を贈り、思い出に華を添えました。4月から専門学校へ進学する内田華さんは「すごくうれしかったです。3年間お世話になりました」と感謝していました。

TOPIC
9
3
7

白糠小金管同好会 練習の成果を披露

白小金管「ファイナルコンサート」

白糠小学校金管同好会のファイナルコンサートが同校体育館で開かれました。

同好会メンバーは1年生から6年生までの16人。コンサートは3部構成で開催され、第2部では卒業生の3人を加えた19人で4曲を演奏しました。第3部では白糠吹奏楽団との合同で「パプリカ」を演奏。1年生の3人がダンスを披露し、会場を沸かせていました。

武田姫奈さん（5年）は「緊張したけど上手に演奏できて良かった。とても楽しかった」と笑顔でした。



昨年はコンサートを開催できなかったことから卒業生も参加